

„Liebe“ Medienvertreter*innen Österreichs.

Innsbruck, 2024-08-01

OFFENER BRIEF

Nur kurz. Ich wollte nachfragen was mit ihnen los ist und mit Ihnen nicht stimmt. Können Sie sich öffentlich erklären und dazu Stellung nehmen, warum Sie den Österreichern jetzt schon über 22 Jahre unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg durch das Heeresnachrichtenamt und der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte VORENTHALTEN, zensieren, totschweigen, vertuschen, verheimlichen? Wie viel Steuergelder haben Sie allein für die Zensur unserer aktiven Kriegsbeteiligung erhalten? Wir haben ein Anrecht darauf das zu erfahren. Wie korrupt sind sie? Sie belügen die Öffentlichkeit. Sie zensieren sehr viel. Ich fordere Sie erneut dazu auf, wie in den letzten fünf Jahren über unsere aktive Kriegsbeteiligung zu berichten. Gut. Haben Sie jetzt eigentlich schon ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Oder sind Sie immer noch ein geistig entwicklungsgestörter geistig unterentwickelter Tierproduktkonsument der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet?

Ihr Klaus Schreiner.